
 

 

 

EDITO : 

Voilà un an que notre « Echo des cartables » n’était pas paru ! 

Le dernier date de janvier 2020 et en publiant nos vœux à ce 

moment-là, nous étions loin d’imaginer l’année qui nous 

attendait… Depuis, les projets scolaires ne sont plus vraiment à 

la une mais nous trouvions important de vous retrouver en ce 

mois de janvier 2021. Tout d’abord pour vous dire…  

Qu’habituellement les vœux du nouvel an sont tous différents et 

très personnels mais ils avaient pour point commun d’espérer 

toujours mieux que l’année d’avant. 

La particularité de cette année est, à l’unanimité, pour le 

monde entier, de retrouver notre vie d’avant 2020. Nous avons 

eu l’occasion de réaliser que finalement elle n’était pas si mal 

que ça ! 

Nous formulons donc le vœu de pouvoir retrouver une vie 

insouciante avec les moments de partage et de détente qui sont 

indispensables à notre santé morale. 

Du côté de l’école, nous souhaitons revivre des moments forts 

qui faisaient la particularité de notre structure : des moments 

d’échanges festifs, culturels ou autres…  

Nous vous souhaitons donc pour cette année 2021 de la joie, du 

partage, de la convivialité et avant tout la santé pour petits et 

grands ! 

Soyons confiants, nous serons réunis très prochainement !! 
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Depuis cette rentrée de septembre, les ateliers nous permettent d’apprendre à notre rythme, en fonction de 

notre niveau. Nous aimons beaucoup ces moments. Nous choisissons notre propre atelier et devons le faire 

seul. L’ambiance de la classe est calme, nous sommes concentrés et attentifs. Nous voyons tout de suite nos 

réussites. A chaque nouvelle période, les ateliers changent pour en découvrir de nouveaux. 

Nous apprenons à transvaser 

   
Nous faisons des progrès en motricité fine 

   
Nous faisons des mathématiques 

   
Nous travaillons le graphisme et l’alphabet 

   
Classe des TPS/PS/MS 



 

 

Mardi 22 septembre, nous avons reçu, pour la classe, 

un colis par La Poste. 

Nous nous sommes demandés ce que cela pouvait 

être. 

Nous l’avons ouvert et découvert que c’était des chenilles. 

Nous avons observé qu’il y avait 5 chenilles 

qui gigotaient dans la boîte. La plus grande 

mesurait 3 centimètres. 

Les enfants ont repéré la tête et les 

pattes. 

Ce jeudi 24, nous avons déjà observé 

qu’elles avaient bien grandi en deux jours. 

 

 

Elles mesurent au moins 4 centimètres. 

Lorsque les chenilles étaient suffisamment 

grosses, nous les avons observées à la loupe 

pour légender leur anatomie et les 

rapprocher d’autres animaux aux 

caractéristiques identiques : les insectes. 

 

Jour 5 : Le corps des chenilles est allongé avec une tête, un thorax, un 

abdomen, 6 vraies pattes, 10 fausses pattes (ventouses). 

 

 

 

 

Elevage de chenilles chez les GS/CP 



Les chenilles grossissent bien, c’est même assez 

impressionnant. Nous pouvons observer des fils 

de soie. 

A l’intérieur du pot, elles ont tissé du fil de soie 

pour pouvoir se déplacer.  

Il y a aussi de la nourriture. La nourriture est à 

base d’orties, de chardons. 

On peut observer également des petits 

morceaux au fond du pot, ce sont des morceaux 

de peau. Comme la chenille mange sans arrêt, 

elle grandit énormément. Sa peau devient comme un vêtement trop petit. Elle en 

change. C’est la mue. Une chenille mue plusieurs fois. 

 

 

 

 

Jour 7 : Les chenilles montent dans le couvercle et se 

suspendent la tête en bas, leur corps forme un J. Elles ne 

bougent plus. 

La transformation en chrysalide s’annonce. 

 

Jour 9 : Nos 5 chenilles se sont donc transformées en chrysalide, en se 

fabriquant un cocon de soie. 

Aujourd’hui, nous avons réalisé le transfert 

dans la serre au cas où ! 

Il n’y a plus qu’à attendre       



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La transformation 

Juste avant de partir en vacances, nous avons eu la chance de voir se 

transformer nos cocons en papillons. 

Un vrai bonheur !  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons pu les observer et remarquer 

comment était fait un papillon. 

Le papillon est un insecte qui a une tête, un 

thorax et un abdomen, une trompe, des 

antennes, 6 pattes… 

Une sacrée aventure !!!! 



 

 

Nos différents ateliers de mathématiques, mélange de MHM (méthode 

Heuristique de mathématiques, utilisée dans toutes les classes) et de 

Montessori : 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Des méthodes où la manipulation est primordiale !! 

Un exemple d’atelier - Pour travailler la décomposition des nombres 1, 2, 3 

etc…, nous complétons des fleurs des nombres avec du matériel de 

manipulation : cartes à jouer, dés, jetons, boutons, … 

 Il s’agit de trouver toutes les façons de 

fabriquer le nombre 3, par exemple. 

 

 

 

Des ateliers mathématiques en GS 



Expo photo « Contemplations au Collet d’Allevard »  

CP/CE1 

 

 

Du 1er au 3 octobre 2020, se tenait à la mairie 

une exposition de photographies sur le Collet 

d’Allevard. Le photographe qui nous a 

chaleureusement accueilli n’était autre que le papa 

de Timéo ! Sylvain Terret a profité du confinement 

du printemps dernier pour parcourir la station et 

ses environs et proposer une vision sensible et 

poétique du Collet à travers ses photographies. 

Cette exposition était en fait une sélection des 

photographies qui ont fait l’objet d’un livre qu’il a 

publié.  

 

 

 Notre classe est venue profiter de l’exposition et redécouvrir la station que nous 

connaissons tous sous un autre regard, plus poétique et singulier qui est celui de l’œil du 

photographe. 

Pour commencer, Sylvain Terret nous a fait une visite guidée de son exposition. Nous avons pu 

observer chacune de ses photographies, retrouver les lieux des prises de vues, dire nos 

impressions. Le papa de Timéo nous a posé des questions pour nous amener à voir dans ses 

images ce que l’on ne voyait pas tout de suite, c’était très intéressant. 

 

  
  



  
 

Ensuite, nous avons travaillé sur le cadrage avec la maîtresse à partir de cadres en carton :  

  
 

 En classe, nous avons terminé ce travail aux crayons aquarellables en rentrant dont voici 

deux exemples (les autres ont déjà trouvé une place chez leurs artistes …) : 

 

 

 

 

 



Pour terminer notre visite, Sylvain Terret nous a montré son matériel : appareil photo, 

objectif, pied … et une vidéo sur l’impression de son livre en direct de l’imprimerie : 

impressionnant et très instructif !  

 

Le livre est maintenant dans la bibliothèque de la classe, avis aux amateurs … 

 

 

 

 

Nous avons aimé penser qu’un jour peut-être, toute personne 
créative peut éditer un livre … 

 

 



CP et CE1

 

Tout ce que nous avions commandé, nous l’avons eu : des tonnes de neige toute 

fraîche, du soleil et du ciel bleu en début de semaine, des moniteurs, des 

accompagnateurs et un accueil chaleureux, comme tous les ans par l’équipe du 

foyer de ski de fond du Barioz ! 

 

Du 18 au 22 janvier, nous sommes montés avec les CP de la classe d’Agnès en car le midi pour 

pique-niquer dans la salle hors sac du foyer de ski de fond, mettre les chaussures spéciales et 

s’équiper de ski et parfois de bâtons. Il y avait trois groupes : un groupe avec Patrice, un second 

avec Richard et un troisième avec notre maîtresse.  

 

 
 

Léon : « J’ai adoré découvrir le ski de fond avec Richard, mon moniteur ». 

 

Elora : « Le ski de fond c’est très très bien, ça fait plaisir, merci Richard, Camille et 

Patrice ! » 

 



Léandro : Je n’ai pas beaucoup aimé le demi-chasse-neige, j’ai aimé le jeu de l’homme des 

cavernes. Parfois, la neige glissait un peu trop pour moi en montée ».  

 

Hugo : « Je n’aime pas les descentes parce que je ne faisais que de tomber ! J’ai bien aimé le 

chasse-neige ». 

 

  
Mathys : « J’ai beaucoup aimé la descente de « Crève-Cœur » et faire des parcours ».  

 

Mathis : « Moi, ce que j’ai préféré c’était de « me casser la figure » dans la neige. » 

 

  
Nathan : « J’ai aimé faire la descente de la mort parce que ça descendait vite ! » 

 

Malo et Alicia : « J’ai adoré la descente de la mort, c’était trop bien ! » 

 

Timothé : « J’ai aimé faire du ski, monter et descendre. » 

 



  
Adèle : « J’ai bien aimé apprendre le chasse-neige et le jeu avec le plot comme volant d’une 

voiture. Je n’ai pas trop aimé descendre car ça glissait trop et des enfants tombaient ».  

 

Adam : « J’aimais bien aller dans les rails mais pas en dehors ».  

 

Marilyne et Adam : « J’aimais bien les virages en descente ».  

 

 

  
Romain : « J’ai beaucoup aimé le ski par contre c’était un peu difficile de monter les pentes 

raides : j’ai appris à monter en escaliers et en canard. » 

 

Baptiste, Alicia, Léandro et Julia : « On a bien aimé que nos parents ou papi nous 

accompagnent ».  

 

Victor : « J’ai tout aimé mais ce que j’ai préféré, c’était les descentes. » 

 
 



  
Julia : « J’ai aimé tomber dans la neige sur mon popotin ! Le premier jour, je n’arrivais pas à 

faire du chasse-neige, à force de s’entraîner j’y suis arrivée et j’ai pu descendre les pentes ».  

 

Alicia : « Les montées étaient compliquées mais j’adorais trop les descentes ! » 

 

Ylann : « J’ai aimé le ski mais j’aurais bien aimé faire la descente de la mort ». 
 
Rendez-vous l’année prochaine Ylann !! 

 

 

 

 

 

 



(Article des CE2/CM1) 

 

En décembre, l’association Sensi’jeunes de Grenoble, est venue nous 

parler du gaspillage. Pour nous sensibiliser aux différentes formes de 

gaspillage, ils ont proposé 4 ateliers sur lesquels nous avons tourné tout un 

après-midi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous pouvons réduire nos déchets à la 

maison. Il faut manger les fruits et les 

légumes les plus abimés en premier. Il ne 

faut pas se servir trop. 

 

 

 

On peut utiliser des pots en verre plutôt 

que des sacs plastiques ou acheter des 

aliments emballés dans des matières 

recyclables ou mieux, non emballés ! 

Il faut refuser les sacs plastiques inutiles et 

à usage unique. 

Nous avons vu une vidéo qui 

expliquait comment faire Zéro 

déchet : fabriquer ses propres 

produits comme le produit vaisselle, le 

shampoing, le savon…  

La planète nous sourira ! 



 

 

 

 

 

 

Dans certains pays d’Afrique, les femmes ramassent les sacs plastiques dans la nature. Elles 

les lavent, les découpent, les filent comme du coton. Ensuite elles fabriquent des poupées, 

des sacs, des pochettes, des trousses. Ces objets en plastique recyclé sont vendus à des 

touristes. 

 

 

 

On a parlé des différentes poubelles. 

Pour cela, on a fait un jeu. Il y avait 

plusieurs bacs :  

 

On nous a distribué des cartes sur 

lesquelles étaient dessinés des objets et 

nous devions les placer dans les bons 

bacs. 

On a remarqué que beaucoup 

d’enfants faisaient déjà le tri chez eux. 

 

 

 

Philippe nous montre une tisseuse en Afrique 
Sacoche en plastique recyclé 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dans cet atelier, nous avons regardé des photographies de différents plats, mangés dans 

différentes régions du monde.  

 

On a vu des brochettes de serpents, des sauterelles grillées !!! 

 

 

 

 

 

Poupée tressée avec du plastique recyclé 



On nous a dit aussi que nous avions chez nous 3 à 4 repas par jour et dans d’autres pays ils 

ont un repas par jour car ce sont des régions où il n’y a pas beaucoup de nourriture. 

Maxime (un Sensi’Jeunes) nous a montré une photo où l’on pouvait voir une famille 

française avec toute la nourriture pour 4, pour une semaine (budget 315 euros) et une autre 

photo d’une famille tchadienne avec de la nourriture pour une semaine (budget 0.90 

euros) et 6 personnes. C’est très différent ! Des personnes ont trop de nourriture et jettent 

(en moyenne en France on jette 20 kg de nourriture par personne et par an) et ailleurs ils 

n’ont pas assez à manger ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Dans cet atelier, nous avons vu, à travers une vidéo et un jeu, le circuit de production des 

frites et le gâchis qu’il y a à chaque étape de production. 

Après avoir vu la vidéo, nous avons reconstitué le parcours d’Agathe la patate, avec des 

cartes, et on a essayé de supprimer des étapes pour moins gaspiller. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ce que l’on a supprimé :  

 

  

Schéma 

proposé par 

Loeiza et 

Juliette (CE2) 

pour expliquer 

le circuit de 

production de 

la frite. 



 

« On a bien aimé le tri dans les bacs et le recyclage des plastiques en Afrique. » Lony et 

Baptiste CE2 

« Le tri est important parce qu’on ne pollue pas la planète. » Inès CM1  

« C’est important pour la nature. Il faut arrêter de jeter des sacs plastiques. » Maureen et 

Noëlie G. CE2 

« Je déteste faire le tri, j’ai aimé moyennement. » Senny CM1 

« C’est bien de recycler des choses comme le plastique, le verre… » Noélie CM1  

« C’est rigolo de trier, c’est comme un jeu ! » Léo et Adrian CM1   

« On a appris à identifier les couleurs des poubelles pour le tri. » Pierre et Mathias CE2   

« Je le savais déjà, je trie à la maison. » Caitlyn CE2 

« J’ai compris que je peux réduire mes déchets chez moi » Evaëlle CE2 

« J’ai surtout aimé le recyclage des sacs plastiques en Afrique, c’est bon pour la nature. » 

Hannah CM1  

« Les objets fabriqués avec du plastique sont très beaux. » Caitlyn et Cassandra CE2 

« Savez-vous que pour faire des frites, on jette 30% des patates car elles sont mal formées, 

mal coupées. » « Au supermarché, quand ils ont besoin de place pour un nouveau 

produit, ils jettent les paquets de frites encore bons ! » Loeiza et Juliette CE2   

« On peut faire nos frites nous-même. » Evaëlle et Julian CE2 

« Le tri, le Zéro déchet, c’est super bien ! On peut faire moins de déchets et en plus on 

peut faire des choses géniales. » Timéo et Tiago CE2, CM1 

« On ne pensait pas que l’on pouvait manger des brochettes de serpents ! » Maureen et 

Noëlie CE2 

« L’atelier avec Agathe la patate nous a plu car c’était l’atelier le plus drôle et le plus 

intéressant. » Ambroise et Jules CE2, CM1  

« Beaucoup d’ateliers étaient passionnants comme celui d’Agathe la patate, le tri… » 

Noam CM1 

« Ça me choque qu’il y ait beaucoup de patates gaspillées ! » Senny CM1 

« Je trouve que tout cela est extraordinaire, comment on peut tout changer ! » Livia CM1 

« Ce n’est pas bien d’avoir les yeux plus gros que le ventre, il faut se servir peu dans son 

assiette. » Dimitri et Enzo CE2 



 

 

LES SENSI’JEUNES PASSENT A L’ACTION 

AVEC LES CM 

 

Chers lecteurs, chères lectrices, 

En cette rentrée scolaire où de nombreux projets n’ont pas pu  

pas avoir lieu en raison de la crise sanitaire, les classes de Bénédicte 

et la notre ont eu la chance d’avoir l’intervention de Philippe Savoye de 
l’association Aide et Action Isère et de Maxime Kraemer de l’association 
Sensi’Jeunes, le jeudi 26 novembre. 

Sensi’Jeunes est le fruit d’une collaboration entre deux associations de 
Grenoble EM : Impact (association qui promeut le développement durable au 
sein de Grenoble) et SOS (association humanitaire d’aide à l’enfance de 
Grenoble).  

Depuis 6 ans, les deux associations mêlent le développement durable et la 
solidarité autour d’un projet permettant à des étudiants d’intervenir dans les 
écoles primaires du bassin grenoblois, afin de sensibiliser les plus jeunes 
autour de thématiques telles que l’eau, l’environnement, le gaspillage ou encore 
les droits de l’enfant.  

Des membres de cette association avaient contacté l’école durant l’année 
scolaire 2019-2020 et auraient dû intervenir en avril 2020. Les circonstances en 
ont décidé autrement mais personne ne s’est découragé pour autant !  

Le jeunes de l’association proposent des activités ludiques autour de ces 
différents thèmes ; quel que soit le sujet abordé, des jeux et des ateliers de 
questions-réponses permettent une interaction et un échange constructif entre 
les étudiants et les enfants.  

De plus, le groupe étudiant est toujours accompagné d’un membre bénévole de 
leur association partenaire Aide et Action Isère (association permettant de faire 
progresser le développement humain par l’éducation dans le monde et luttant 
contre toutes les formes d’exclusion). 



Pour cette première intervention, il a semblé logique à Maxime de Sensi’Jeunes, 
à Philippe de Aide et Action en Isère et à notre maîtresse d’intervenir sur le 
Coronavirus. 

Philippe qui a beaucoup voyagé et qui s’investit beaucoup dans l’aide 
humanitaire nous a donné des explications sur l’école dans le monde mais 
surtout dans les pays pauvres comme Madagascar, l’accouchement dans ces 
pays pauvres, l’impact qu’a la COVID dans ces Etats-là. Nous espérons 
d’ailleurs qu’il pourra revenir plus tard dans l’année pour détailler tout cela car 
en ce moment nous travaillons sur « Aller à l’école dans le monde » avec la 
maîtresse. Nous pouvons déjà vous dire que nous n’avons pas tous les mêmes 
chances !  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous avons appris à reconnaître les symptômes du COVID. Voici d’ailleurs un 
tableau qui peut vous éclairer autant que nous : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Les échanges se sont faits à partir de vidéos et d’expériences qui furent très 
enrichissantes pour chacun.   

Nous avons répondu à des petits quizz. 

Nous avons appris la durée de vie du virus sur différents éléments. 

Nous partageons avec vous ce document très instructif : 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

On a d’ailleurs aussi pu voir l’importance de bien se laver les mains grâce à des 
paillettes. Des élèves ont eu des paillettes sur les mains, elles représentaient le 
virus. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ils nous ont montré comme c’était facile de se le transmettre : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Et nous avons pu observer que pour le faire partir, l’eau ne suffisait pas, il fallait 
frotter avec du savon pendant 30 secondes : 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Le jeudi 3 décembre, Maxime Kraemer est revenu accompagné de deux autres 
étudiants : Elise et Joachim (de l’association Sensi’Jeunes) et Patrice Mahé (de 
l’association Aide et Action Isère). Ils sont venus passer l’après-midi dans notre 
classe pour travailler sur le thème du Respect.  

Ils nous ont fait travailler en trois ateliers : 

Dans le premier, nous travaillions à partir d’images, pour savoir si, seulement à 
partir d’une photo de quelqu’un, nous pouvions savoir la nationalité de cette 
personne, son emploi, sa place dans la société malgré un handicap… Nous avons 
compris qu’il ne faut pas tirer de conclusions trop rapides, les apparences 
peuvent être trompeuses ! 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le deuxième était un jeu de cartes avec des mauvaises actions et il fallait trouver 
comment les solutionner en discutant entre nous. Ces échanges de résolutions 
de situations devaient se faire dans le calme. Nous devions argumenter et nous 
contrôler. 

Dans le dernier, nous faisions un jeu sur l’égalité fille / garçon. On nous a 
expliqué le mot « Stéréotype » : ces idées toutes faites que nous avons souvent 
sur le fait, par exemple, que les garçons doivent porter du bleu et les filles du 
rose ou que les poupées c’est pour les filles, les voitures pour les garçons… 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Tout cela nous a aidé à comprendre le racisme, la discrimination et comment 
agir face à cela. Nous avons compris que chacun a le droit d’être qui il veut et 
d’être heureux quel que soit son sexe, sa couleur de peau, ses croyances… Ce 
fut encore un après-midi très enrichissant !  

« C’était trop bien ! » Anita 

« Merci de nous avoir lu et portez bien le masque ! » Manon 

« J’ai bien aimé ces deux séances » Anaëlle 

« On n’a pas le droit de se moquer, il faut respecter l’autre » Emilio 

« Pendant ces ateliers, nous avons appris plein de choses et en même temps 
c’était très amusant ! Et vous auriez-vous aimé vivre cette expérience ? » Côme 

« Nous avons appris plein de choses avec Maxime et ses amis ! Nous avons tous 
adoré notre journée » Antonin 

« Tout le monde est comme il est et nous avons tous des caractères différents, 
c’est ça qui est bien ! » Chloé G. 

« J’ai vraiment bien aimé ! » Benjamin 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 



Séance d’arts plastiques COVID 

 

Après notre travail sur le Coronavirus avec Sensi’Jeunes nous, les CM1/CM2, avons fait une 

séance d’arts plastiques rigolote sur le thème du masque, l’un de nos premiers éléments des 

gestes barrières quotidiens !  

En voici quelques exemples :  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

Cette année, la préparation de la fête de Noël avait pour thème : la fragilité.  

Sa propre fragilité et celle des autres. 

Découvrir sa fragilité et celle de l’autre pour s’entraider et se réconforter.  

La réflexion commence bien avant Noël. Les enfants, à partir du 1er décembre (début 

de l’Avent), ouvrent chaque jour, dans sa classe, une case du calendrier pour se 

préparer à Noël. 

« L’Avent c'est comme un confinement : on prépare son cœur, sa maison à la fête, à 

l'arrivée de Jésus, on espère sa venue comme on espère retrouver ses amis, ses grands-

parents, ses cousins... on se prépare, on rend service, on téléphone, on écrit à ceux qui 

sont éloignés de nous. » 

Ensuite, deux questions ont été posées : Qui est fragile ? Qu'est-ce qui est fragile ? 

« La flamme qui représente l’amour porté à une personne est fragile. Pour qu’elle ne 

s’éteigne pas, il faut la protéger ! »  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Après avoir réfléchi à ces deux questions, les élèves ont écrit sur une étoile ou une 

bandelette en papier un mot désignant une peur, une fragilité, un effort, le nom d’une 

personne fragile, une bonne action. Les étoiles ont ensuite pris place sur un grand 

tableau représentant la Nativité et installé à l’église pour la célébration. 

Devant l’autel de l’église, la crèche et les photophores préparés par tous les 
élèves. 



 

 

Les plus jeunes ont appris une prière gestuée et l’ont offerte à Jésus et à leur camarade 

au cours de la célébration. 

  

 

Jésus, je suis heureux de pouvoir t’accueillir à Noël. 

Ta naissance est une Bonne nouvelle pour tous les hommes ! 

  

Aide-moi à ouvrir mes yeux  

Pour voir chaque jour 

Tous les signes de ton amour 

  

Aide-moi à ouvrir mes oreilles pour t’écouter 

 

 
 

 

Aide-moi à ouvrir mon cœur,  

Pour recevoir ton amour 

Et le partager 

 Jésus,  

Tu viens parmi nous  

Pour nous offrir ton amour, ta paix et ta joie. 

Quels beaux cadeaux ! Je te dis merci ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 La prière gestuée 



 

 

Des anges, des personnages de la crèche ont été coloriés, des prières 

préparées, des photophores décorés et déposés au pied de l’autel et de 

la crèche des élèves. Les chants traditionnels de Noël ont résonné dans 

l’église.  

Le père Paul a joyeusement animé cette célébration annonciatrice d’une 

bonne nouvelle : la naissance de Jésus Sauveur. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Isabella avec des CM 

Isabella présente le calendrier de 
l’Avent en CE2/CM1 



 

 

 

 

 

algré un début d’année particulier 

L’APEL a souhaité maintenir ses 

actions dès lors que les contraintes 

sanitaires l’ont permis et renforcer son soutien 

envers les familles de l’école. 

Les actions se sont succédées pendant ce premier semestre : 

✓ L’Assemblée générale à la rentrée de septembre 

✓ La distribution des dictionnaires au CE2 en présence de 

Monsieur le Maire  

✓ La vente d’étiquettes  

✓ La vente de bulbes en partenariat 

avec Initiatives Création 

✓ La vente de sapins de Noël     

✓ La vente de chocolats de Noël en 

partenariat avec Initiatives Saveurs et 

De Marlieu. 

✓ Participation au marché de Noël 

d’Allevard sur la place de la Résistance

  

 

Ces Actions ont permis à l’APEL d’apporter son soutien :  

✓ En offrant un masque aux enfants de primaire et au       

personnel enseignant de l’école 

✓ En finançant les dictionnaires pour les CE2 non Allevardins 

✓ En apportant une participation au coût des sorties de ski     

 
 

Un GRAND MERCI à tous les parents qui nous ont aidé et soutenu. 
 

Les prochaines actions de l’APEL :  
 

Un conseil d’Administration va avoir lieu prochainement afin de décider des 

actions qui vont être mises en place pour la suite de l’année. Celles-ci pourront 

malheureusement être remises en question en fonction des contraintes sanitaires 

qui pourront nous être imposées. 

 

M 
Conseil  d’Administration pour 

l’année 2020 – 2021 : 

• Coralie SANCHES, 

Présidente 

• Hélène JONES, Trésorière 

• Sophie COUVERT, 

Secrétaire 

• Pauline PERRIOLAT  

• Audrey GUILLEMIN  

• Emmanuelle GALLOT  

 

 



 

 

 

 

Bienvenue à : 
 

ROSSET CHAMBRUN Aaron, né le 29 janvier 2020, petit frère de Ethan en GS 

et de Lony en CE2 

LEPSCH Swan, né le 12 mars 2020, petit frère de Luka en GS et de Aaron en PS 

CHARDON Victor, né le 07 juin 2020, petit frère de Edgar en PS, Inès en CM1 

et Gabriel en CM2 

 

MAFDAOUI Aya Amira, née le 17 juin 2020, petite sœur de Adam en CE1 

  

JULIANS DENIAU Naya, née le 19 juin 2020, petite sœur de Oritsha en TPS  

 

FETOUAKI Louna, née le 28 septembre 2020, petite sœur de Nathan en CE1 

HAMON Arwen, née le 23 octobre 2020, petite sœur de Malo en CE1 

DEMEY Maxine, née le 24 octobre 2020, petite sœur de Faustine en MS 

GIRAULT Enola, petite sœur de Nathan en GS. 

 

 

 

 

 


